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前回（1128回例会）の記録
平成25年８月１日（木）

■ゲスト

■ビジター　

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■1126回出席報告の修正
　1126回欠席者　 ３名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　 75.00%→　87.50%
●メイクアップ
　中津中央・・若松会員7/9　
　中津・・・・・永松会員7/24・二反田会員7/24
　
●欠席者
　川崎会員・仲本会員・長野（修）会員

◉本日の例会プログラム 夜間例会
　　　　　　　　　　　　 
◎次回例会プログラム 会員卓話「環境変化と金融情勢について｣
　　　　　　　　　　　　浪治会員 

会長  土 居  孝 信 　　幹事  長 野  定 生　　会報担当  宇都宮  監 浩　　クラブ広報委員長  宇都宮  監 浩

◎ロータリーソング　　君が代・奉仕の理想

◎会長の時間　　会長　土居孝信

　幸せの種をまく　
　2013-14年度「RI超我の奉仕賞」の推
薦のご案内が赤山ガバナーより届いております。
　RI超我の奉仕賞とは、（ロータリー百科事典より）

　超我の奉仕とは、（ロータリー百科事典より）
　「蒔かぬ種は生えぬ」とは古くからの諺であります。
そして、蒔いた種が生えるのは、自然の道理でありま
す。美しい花を咲かせる種、味わい深い豊かな実りを
つける種、早く育つ植物、長い年月を経て成長するも

のと、彩も様々に、私どもの周辺を満たしております。
そして、種の中には、発芽せずに埋もれて長い年月の
後に芽を出す例も聞いております。このような種蒔き
は、私どもの人生においてもそのままだと思います。
私たちの考え方、行動は次なる結果の種であり、その
時々の状況により形は変わっても必ず芽が出て育って
くるのです。豊かな社会に馴れた現在、ともすれば努
力せずに幸せを願う事を見受けますが、蒔かぬ種は生
えないのが道理であります。
　同じ年月を生きて、健康な生活をする人、社会的に
成功する人、経済的な大成功をする人と、比べればそ
の差の大きな事に驚くばかりであります。誠実、勤勉、
節制、積極性、責任、親切などは幸せの種であり、大
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基本方針「ロータリーを学び、友を広げ、ロータリーを楽しもう!!」
スローガン「Ｉ ＬＯＶＥ なかつ平成ロータリー」



成する人は幸せの種の連鎖の生活を続けた結果であ
り、不誠実な生活は不幸せを招く結果を招くものです。
　幸せの種を毎日蒔き続け、豊かに人生を過ごしま
しょう。

◎幹事報告　幹事　長野定生

●例会変更　宇佐2001
●幹事報告
・中津市生活安全推進協議会表彰候補者の推薦につい
て
・ロータリーの友８月号
・ガバナー月信８月号
・姉妹交流例会案内
・週報送信に関するアンケート
●理事会報告
・９月例会プログラムについて　承認
・小路会員出席免除  
  
◎本日のメニュー

◎委員会報告　クラブ管理運営委員会

・姉妹交流　担当清源

　10月26日の姉妹交流に関して予定を組
むために、ゴルフの参加人数を確認した
いので、参加者の予定を教えてください。  
◎ニコニコボックス　担当：奉仕プロジェクト委員会

〔土居会長〕研修会と皇太子様の訪問が重
なり忙しく参加しましたが無事終わりま
した。

〔清源会員〕姉妹交流の下見に行って来ま
した。同行して頂いた皆さんにお世話に
なりました。  
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〔黒瀬会員〕私も、姉妹交流の下見に行っ
て来ました。とても♥♥が♥♥で♥♥し
て楽しかったです。

〔二反田会員〕仕事で中国に行ってきまし
た。せっかく行ったのにのに上海の夜景
が、節電キャンペーンに重なり見ること
が出来ませんでした。３泊超えの腹痛ジンクスは破れ
ませんでした。

〔長野（修）会員〕長野県でテコンドーのJ
ｒの大会に行ってきました。大分県より
７人連れて行き内５人が金銀銅メダルを
取る事が出来ました。娘が最優秀賞も取る事が出来ま
した。

〔梶原会員〕今年は事故もなく中津祇園が
無事終わる事が出来ました。花火大会も
皆様方のおかげで出来ました。皇太子様
もお越しになりたくさんの警察官もいました。思い出
に残るお祭りとなりました。

〔出納会員〕涼しくなるようたくさんのニ
コニコありがとうございました。

◎卓話

　会員増強について
　会員増強・退会防止委員会　浪治会員
　フォーラム
　３チームに分かれて、新入会員見込み者の
　意見交換
　名簿上げ

　後日取りまとめて　引き続き検討・参加を進める。  
　
 


